

04.11.2015 - 09:30 Uhr

Conférence de presse: «Importance de l'industrie pharmaceutique pour la Suisse» / Présentation de l'étude de BAK Basel Economics AG et Polynomics

Basel (ots) -

C'est déjà la sixième fois que, sur mandat d'Interpharma, BAK Basel Economics AG et Polynomics relèvent les données économiques actuelles sur l'importance de l'industrie pharmaceutique en Suisse. Une nouveauté importante en 2014 est le passage des comptes nationaux au Système européen des comptes SEC2010, par lequel entre autres les dépenses de recherche et développement sont considérées comme des investissements et augmentent donc la valeur ajoutée brute.

L'étude montre l'évolution de la branche pharmaceutique du point de vue de chiffres clés tels que les exportations, la productivité, la valeur ajoutée et l'emploi, ainsi que sa position en Suisse en comparaison de branches. La compétitivité internationale de l'industrie pharmaceutique suisse est également présentée et des digressions abordent plus en détail les effets de la force du franc et les caractéristiques du personnel de la branche.

Un représentant de haut rang de Celgene en Europe explique ce dont on a besoin pour que la place suisse garde sa compétitivité et continue à attirer des investissements en dépit de la force du franc. Celgene investit actuellement dans la mise en place de centres de production dans le canton de Neuchâtel.

La conférence de presse «Importance de l'industrie pharmaceutique pour la Suisse» aura lieu:

Mardi 24 novembre 2015, 9 h 15,
Hôtel Bellevue Palace, Salon Rouge, Berne

Vous trouverez ci-joint le programme détaillé et un talon réponse. Nous vous prions de vous inscrire d'ici au 19 novembre 2015 et serions heureux de vous accueillir.

Contact:

Sara Käch
Responsable de la communication
E-Mail: sara.kaech@interpharma.ch
Tél.: +41/61/264 34 14

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100002276/100780005> abgerufen werden.